

La crisis catalana golpea con fuerza la Bolsa española

Las acciones de las empresas catalanas son los más castigados por los inversores en la peor caída desde el referéndum del Brexit

À. PIÑOL / A. DÍEZ / J. J. MATEO L. DONCEL, **Barcelona / Madrid**
La crisis catalana irrumpió ayer en los mercados. El Ibex se dejó un 2,85% —su mayor caída desde junio de 2016, cuando los británicos decidieron su salida de la Unión Europea— y los valores más castigados fueron precisamente las firmas catalanas. CaixaBank y el Sabadell cayeron

en torno al 5%. Además, la prima de riesgo de la deuda subió cinco puntos básicos. Los analistas temen futuras convulsiones an-

Puigdemont: “No nos moveremos”

P21

te una crisis de consecuencias incalculables. Los separatistas catalanes pusieron ayer fecha y hora a la consumación de su de-

La policía de Cataluña, partida por la mitad

P25

safío. El próximo lunes, a las diez de la mañana, el Parlament debatirá en un pleno extraordinario los resultados de la consulta ilegal del pasado domingo con intención de proclamar en esa misma sesión la independencia. El contundente mensaje del Rey no ha frenado el propósito soberanista.

PÁGINAS 19 A 25, 36 Y 37
EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

Trump en Las Vegas: “No vengo a hablar de violencia”

El presidente de EE UU elude el debate sobre la posesión de armas

P. X. DE SANDOVAL, **Las Vegas**
El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, aterrizó ayer en Las Vegas para encontrarse con víctimas del mayor tiroteo de la historia de Estados Unidos. “No vamos a hablar hoy de la violencia de las armas”, dijo al ser preguntado sobre uno de los asuntos más incómodos de la política del país: el control de armamento. El debate, sin embargo, se va abriendo paso. El asesino guardaba un gigantesco arsenal en su casa y la habitación de su hotel.

PÁGINAS 6 Y 7



MADURO PIDE A PUTIN QUE LE CONDONE DEUDA POR LA ASFIXIA FINANCIERA. El presidente venezolano, Nicolás Maduro, no ocultó ayer que el motivo de su visita a Moscú era pedirle a su homólogo ruso, Vladímir Putin, una reestructuración de la abultada deuda contraída por Caracas. Venezuela, admitió, está acusando el golpe de la “persecución financiera” de EE UU. / Y. KADOBNOV (AFP)

PÁGINA 3

Un edificio de Ciudad de México se convierte en símbolo del seísmo del 19-S

El último rescatado del terremoto

JACOBO GARCÍA, **México**
La esquina de Álvaro Obregón 286, que hace dos semanas era un hervidero de cuerpos de rescate, ambulancias, soldados y madres llorando en la acera, quedó silenciosa ayer al recuperarse el último cuerpo entre las decenas que se tragó el edificio tras el seísmo del 19 de septiembre en Ciudad de México. En el terremoto de

1985, el estadio de béisbol se convirtió en símbolo de la devastación: cientos de cuerpos fueron alineados sobre el césped. 32 años después, el inmueble de Álvaro Obregón supone el resumen del último terremoto: la solidaridad entusiasta y joven, la corrupción urbanística, que contribuyó al desplome del bloque, y el desprestigio institucional.

PÁGINA 11



ADEMÁS



Del Toro: “La emoción es el nuevo punk”

El director mexicano inaugura hoy el festival de Sitges con *La forma del agua*, que ganó la Mostra hace un mes.

PÁGINA 28

Nobel de Química por ver la vida de las moléculas

P26

La fraudulenta adquisición de Quattor por Odebrecht

P9

El Bronco buscará la presidencia de México

P10